

学校教育目標「認めあい 支えあい 高め合う」



あゆみ

令和6年度1月号
令和7年1月9日発行

八潮市立八潮中学校
八潮市中央1-1-2
Tel:048-996-4219
生徒数 579人

年賀状

校長 土谷 昌秋

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

今年も200近い年賀状が届いた。

校長職への励まし、家族の写真、自身の近況報告、新しい家族が増えたこと、子供の成長、再会への期待、そういう思いが色とりどりのはがきで届けられた。

確かに年賀状のやり取りだけでもう何年も会っていない先輩、旧友、後輩、仲間がいる。あわただしい年末にもかかわらず、書くときは、正直「面倒くさいな～」と思っても、不思議なもので毎年「どうしているのかな…」という思いが筆を走らせる。

年が改まるとポストの前でソワソワしている自分がいることに気づく。

年賀状とは不思議な一枚である。

中でもうれしいのは埼玉から遠く離れた地で活躍している仲間から「つっちゃんの学校の様子、HPで見てるよ。」「つっちー、HP楽しみにしてるよ。」という一言である。中には、「毎日、よく続くね。すごい!」という一言もあった。逆に言えば、八潮中のHPを毎日見ている裏返しでもある。感謝。

私がこうして八潮中の様子を発信できるのは、みんなのがんばりのおかげ。つまり、私は八潮中のみんなによって支えられ、こうして仲間と何年も離れていても、つながっていることを実感できているのである。

八潮中のみんなの様子を見るのを待っている人がいる。

そう思ったら3日坊主ではいけない。

やりきることを新しい年の目標としていきたい。

今年は何を発信していこうか…

楽しみである。



巳年…再生と変化

